

07.11.2022 - 10:30 Uhr

**Nouveau sur Play Suisse: la série RTS "La vie devant"***Berne (ots) -*

Le petit Lucas, personnage central de la nouvelle série RTS "La vie devant", se retrouve confronté, au sein de sa famille en apparence sans histoires, à toute une palette de problèmes et d'angoisses qui le déstabilisent. Cette série intergénérationnelle met en lumière les thèmes qui nous préoccupent aux différentes phases de notre vie. La comédie dramatique "La vie devant" est une production de Point Prod, en collaboration avec la RTS - et elle est à retrouver en intégralité dès aujourd'hui sur la plateforme de streaming Play Suisse.

Un ancien champion olympique de natation, une chirurgienne du coeur qui pourrait bien entrer dans l'histoire, un vieil homme un peu désorienté, un compositeur en panne d'inspiration, et au milieu, Lucas, qui se retrouve témoin malgré lui des tergiversations existentielles les plus embrouillées des membres de sa famille: série intergénérationnelle, "La vie devant" se penche sur les thèmes qui préoccupent chacun.e aux différentes phases de la vie et met en scène les problèmes et les angoisses d'une famille confrontée à la question du temps qui passe... jusqu'à ce qu'un événement tragique survienne. En alliant humour et drame, la série aborde des questions sérieuses comme la transplantation cardiaque, le suicide, les problèmes au sein du couple ou encore la dépression.

Cette comédie dramatique de la RTS a été produite par la société Point Prod, basée dans le canton de Genève. La réalisation a été assurée par Klaudia Reynicke ("Il Nido" 2017 et "Love Me Tender" 2019) et Kristina Wagenbauer ("Sashinka" 2017), à partir d'un scénario signé par l'auteur et humoriste Frédéric Recrosio ("Que la nuit soit douce" 2015). Parmi les acteur.trices, on compte Carlos Leal ("Snow White" 2005, "James Bond 007 - Casino Royale" 2006 et "Le Croque-mort" 2014), dans le rôle de Jean, compositeur en manque d'inspiration, aux côtés d'Audrey Dana, de Remo Girone, d'Alexis Loret, de Léon Boesch, d'Isaline Prévost, de Solan Harsch et de Brigitte Rosset.

"La vie devant" a été projetée en avant-première le 5 novembre au Geneva International Film Festival (GIFF) en présence des acteur.trices et de l'équipe du tournage. Les six épisodes de 45 minutes sont à retrouver dès maintenant sur la plateforme de streaming Play Suisse en version originale française doublée en allemand et en italien. La série sera également diffusée sur RTS 1 les 8 et 15 novembre à 21h00, à raison de trois épisodes par soir.

Il suffit de s'enregistrer gratuitement sur la plateforme de streaming [playsuisse.ch](https://www.playsuisse.ch) pour accéder aux contenus et coproductions de la SSR (films, séries, documentaires, archives) en français, allemand, italien et romanche.

Contact:

Service de presse SSR  
Sibylle Tornay  
[medienstelle.srg\(at\)srgssr.ch](mailto:medienstelle.srg(at)srgssr.ch) / tél. 058 136 21 21

Medieninhalte



Bild Play Suisse / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100014224](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100014224) /  
L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication  
de source: "obs/SRG SSR/Play Suisse"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100897902> abgerufen werden.